



# Lavilledieu : la lettre

SEPTEMBRE 2012 n°33

## le mot du maire



**Chères Villadéennes,  
chers Villadéens,**

L'été n'ayant pas ralenti l'activité de l'équipe municipale, les premiers jours de septembre annoncent une fin d'année 2012, rythmée par divers événements

très importants pour notre village.

Le 21 septembre, nous commencerons par l'inauguration, présidée par le Préfet de l'Ardèche, de l'école maternelle et du restaurant scolaire, terminant ainsi la première tranche de la réhabilitation indispensable de nos structures scolaires. A cette occasion, une «portes ouvertes» sera organisée pour les Villadéens dans ces bâtiments neufs. Venez nombreux.

Le 10 octobre, sur l'emplacement même de la nouvelle station d'épuration en construction depuis mars 2012, vous serez conviés à une visite publique du chantier où toutes les réponses à vos questions vous seront données par le constructeur, le bureau d'études et la municipalité.

Enfin, comme vous avez certainement pu le constater aussi, les travaux de construction du crématorium ont débuté aux «Persèdes». Pour vous, nous organiserons sur le site une réunion publique de présentation du projet à l'occasion de la manifestation marquant la pose de la « 1<sup>ère</sup> pierre » de cet équipement. La date du 18 octobre a été retenue.

Des projets sont terminés, d'autres sont en cours, certains, et non des moindres, vont démarrer prochainement, notamment la construction d'un cabinet médical dans le bâtiment communal, Place du Barry.

Pour ce projet, qui me tenait particulièrement à coeur, la consultation des entreprises villadéennes est lancée. Les travaux commenceront au cours de la 2<sup>ème</sup> quinzaine de septembre. Le médecin, le docteur Marc NEJMAN, en provenance de la Région PACA, devrait commencer à exercer chez nous début janvier 2013 dans ce local mis à sa disposition moyennant le versement d'un loyer à la commune, à l'identique de notre dentiste.

Je terminerai ce panorama par les aspects culturels de la vie au village en vous invitant à venir nombreux, en octobre, aux premières «Rencontres du cloître» pour participer à l'écriture par la Compagnie Zarina Khan d'une itinérance théâtrale sur l'histoire de Lavilledieu qui sera donnée à l'été 2013 dans les rues du village.

Vous le voyez, votre équipe municipale poursuit ses efforts, dans tous les domaines, pour le développement harmonieux du village et le «bien vivre» de tous les Villadéens. A très bientôt. Bonne reprise à tous.

Très cordialement.

*Gérard Saucles*

## UN 14 JUILLET ÉTINCELANT

Comme chaque année l'Amicale des sapeurs pompiers a organisé les festivités du 13 juillet sur la place du Barry.

Cette année encore énorme succès !

Après le repas un taureau à la broche cuit sur la place du Barry, les feux d'artifice ont été tirés, de belle manière, face à la maison de retraite par les agents communaux Philippe BODINIER et Joël LEMAITRE. Ensuite ce fut l'embrasement du village et la retraite aux flambeaux selon un circuit destiné à respecter le sens des illuminations avec, nouveauté cette année, une voiture électrique ouvreuse mise à disposition par le garage OLLIER. La soirée dansante qui a suivi s'est terminée bien tard...

Mais tout était prêt le lendemain sur la place du Barry pour la cérémonie du 14 juillet. Bravo et merci à nos pompiers pour cette belle soirée!



## UN ÉCLAIRAGE AMÉLIORÉ POUR LE JEU DE BOULES

Depuis la mi-juin, un nouvel éclairage a été installé sur le terrain de «lyonnaise».

Les pratiquants sont satisfaits de ce nouvel équipement qui leur permet de s'entraîner dans d'excellentes conditions et d'organiser des concours nocturnes de qualité. Comme nous l'avions dit dans notre «Projet qualité», nos investissements vont dans la rénovation et l'amélioration

des équipements sportifs pour développer les activités sportives et donner ainsi une image dynamique et vivante du village qui profite à tous.

Pour cet équipement, nous avons bénéficié d'une subvention de 50% du SDE.



## L'acoustique de la Salle des Associations entièrement rénovée

Durant le mois de juin, des travaux d'amélioration de l'acoustique de la Salle des Associations ont été effectués. En effet, de par sa conception et par les matériaux

utilisés pour sa construction, cette Salle présentait des défauts acoustiques qui rendaient son utilisation très désagréable. 2 études ont été réalisées. L'option qui ne masquait pas totalement le plafond a été retenue. Elle permet de conserver l'esthétique du plafond bois tout en divisant par deux les échos pour se situer dans des normes acceptables. Le maximum a été ainsi fait pour rattraper au mieux les erreurs initiales et donner satisfaction aux utilisateurs.

## Poursuite de l'embellissement du village

La Municipalité tient à remercier l'entreprise AUDOUARD qui a nettoyé son terrain à l'entrée sud du village au niveau du pont d'Auzon. Après les travaux sur la RN102, cette initiative privée participe grandement à l'embellissement de cette zone du village, embellissement qui va se poursuivre par l'aménagement paysager du rond-point.



## Une association en plein essor

Le 17 juin l'association BMX RIDERS 07 organisait une course départementale sur le terrain de bicross des Persèdes à LAVILLEDIEU. Plus de 1000 personnes étaient présentes sur le site, 240 courses avec 270 pilotes ont été organisées ce jour-là et la manifestation s'est parfaitement déroulée. Prochaine course le 28 octobre 2012.

de cette association sont à souligner. Cette année la commune leur a accordé une subvention exceptionnelle de 1600€ pour la création d'une grille de départ et leur a également fait obtenir une subvention de la part de la Communauté de communes de BERG & COIRON.

Le travail d'aménagement de la piste et l'investissement de tous les membres



## Un parking pour le covoiturage

La municipalité a aménagé un parking pour le covoiturage au niveau du rond-point de Saint-Germain, sur l'ancienne RN102 juste avant le pont d'Auzon. Cet été des dégâts ont été faits sur ce parking.

Après sa remise en état en septembre, cet emplacement sera de nouveau ouvert aux véhicules légers, contribuant ainsi à ce bon principe de développement durable et d'économie d'énergie.

## Une balade à faire le long du Bourdaric

Le sentier longeant le Bourdaric a été entièrement débroussaillé par une équipe de stagiaires du Pradel. Ce travail de qualité permet ainsi de faire une balade très agréable au fond de ce petit ravin du Saut jusqu'à Chabrols.

## Les Journées du Patrimoine : Paroles de pierres

La compagnie ZARINA KHAN donnera un spectacle le dimanche 16 septembre 2012 à 16h00 dans l'enceinte du vieux village, à travers les ruelles et les magnifiques arcades du cloître. Une itinérance théâtrale sur la conciliation entre catholiques et protestants dans notre région. Un texte d'une force exceptionnelle et une découverte admirable. Entrée libre.

Ce spectacle permettra de découvrir aussi ce que pourra être l'itinérance théâtrale que cette compagnie va réaliser sur l'histoire de notre village pour l'été 2013, avec l'aide de tous les habitants.

## LA STEP EN CONSTRUCTION

Le chantier de la nouvelle station d'épuration est bien avancé et nous vous convions à une visite du chantier le mercredi 10 octobre 2012 à 17h00 en présence du constructeur, du bureau d'étude et des élus pour vous donner toutes les explications sur le fonctionnement, les coûts et la nécessité d'un tel investissement.



## ETAT CIVIL

### Naissances

- CHARRE Noah, Sébastien 25/4/12
- MERCIER Camille 3/5/12
- COSKUN Ozan 12/5/12
- MARCON Cali, Clémence 14/6/12
- PARADIS Elyes, Driss, Devon 7/7/12
- LAPIERRE ARNOUX Ezio 13/8/12

### Mariages

- MANDEREAU Cédric & ROCHE Elise Noémie (le 26 mai 2012)
- BORD Jérôme Raymond & PIZOT Sandrine (le 2 juin 2012)
- HABBOUCHE Joseph & ZAKOUR Yendy (le 23 juin 2012)
- VENET Alexis Jean Alain & CUOQ Pauline Lorraine (le 30 juin 2012)
- ALLIÉ Philippe & CULLET Marie Jacqueline Renée (le 7 juillet 2012)
- HOUNGBO Grimaud Edouard & CHAPUY Marie Blandine (le 28 juillet 2012)
- DUBRULLE Bernard Madeleine François & BOUCHER Véronique Chantal Denise (le 4 août 2012)
- BOUCHIER Frédéric & NAEGELEN Aline Sandrine Hélène (le 4 août 2012)

### Décès

- CORREIA VARGENS Maria (le 25 juin 2012)
- MILLON Jean Franck Christian (le 11 juillet 2012)
- VIGNY Claude Edouard (le 12 août 2012)
- LAGACHE Yves Marius Henri Joseph (le 18 juin 2012)
- NURY Laurence Michèle (le 2 juillet 2012)
- DELHOMME Renée Marie-Rose (le 29 juillet 2012)
- LEBREDONCHEL Marie-Jeanne Paule (le 10 août 2012)
- LAURENT Jeanne Françia (le 31 août 2012)

## DERNIERE MINUTE :

- Inauguration de l'école maternelle le vendredi 21 septembre à partir de 15h00 en présence du préfet, la population est conviée à assister à cette visite.

- Vu l'arrêté préfectoral n° 2012103-0003 du 12 avril 2012, le brûlage des déchets verts et assimilés est interdit en tout temps dans le département de l'Ardèche.

Voir sur le site de la mairie l'intégralité de cet arrêté: [www.lavilledieu-ardeche.fr](http://www.lavilledieu-ardeche.fr)